
La  Comisión  de  Salud  y
concejales de Tunuyán avanzan
en  dos  proyectos  para  el
departamento
5 noviembre, 2020

Los concejales González Trigo y Gottardini presentaron sus
propuestas ante el Municipio y el Hospital Scaravelli.

La semana pasada se realizó una reunión con la Comisión de
Salud en el Honorable Concejo Deliberante de Tunuyán, donde se
trataron distintos temas y proyectos vinculados al área de
Salud. Estuvieron presentes los concejales, Dr. Daniel Rueda,
Cristian Gottardini, y Paulo González Trigo, también formaron
parte, Verónica Atencio, por el área departamental de Salud,
el Gerente Asistencial del Hospital Scaravelli, Luis López,
Carina Muñoz por el área de salud de la Municipalidad de
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Tunuyán y el Dr Acuña.

Durante el encuentro se coordinaron acciones para que los
pacientes recuperados de Covid -19 tengan los medios para
donar  plasma.  Actualmente  el  presidente  del  HCD,  Enrique
Romero, está cumpliendo funciones en la intendencia luego de
que Martín Aveiro diera positivo para Covid-19, por lo que se
espera que una vez que regrese a su cargo, se apruebe este
proyecto que propone trasladados gratuitos al Gran Mendoza
para los voluntarios.

Otro de los temas que se debatieron fue respecto a una nota
que  presentó  el  concejal  Cristian  Gottardini,  referida  a
brindar una mejor ambientación en la explanada del hospital,
para la gente que debe esperar en la guardia respiratoria.
Después de un debate, se llegó a un acuerdo.

A  través  del  escrito  el  edil  solicitó  la  inmediata
intervención para los pacientes que deben esperar fuera del
Hospital teniendo en cuenta que la demanda es cada vez mayor y
que deben respetar las medidas de aislamiento, exponiéndose a
las altas temperaturas y tormentas propias de la época.
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